



SPD-Fraktion, Rathaus, Marktplatz 22, 72764 Reutlingen

An den
Vorsitzenden des Reutlinger Gemeinderats
Herrn Oberbürgermeister Keck
Rathaus

Reutlingen

Fraktionsvorsitzender

Helmut Treutlein - T 07121 / 33 43 47 - Fax 37 15 23

Kurrerstraße 38, 72762 Reutlingen helmut.treutlein@t-online.de

Stv. Fraktionsvorsitzende

Silke Bayer - T 0157 / 3 75 56 801

bayer.silke@email.de

Ramazan Selcuk - T 07121 / 21 00 95

ramazan.selcuk@online.de

Fraktionsmitglieder

Andreas Linsmeier - T 07121 / 370042 andreas.linsmeier@web.de

Johannes Schempp - T 0163 / 345 6081 joge.schempp@outlook.de

Edeltraut Stiedl - T 07121 / 96 31 31

euf.stiedl@t-online.de

Ausbau regenerativer Energien in Reutlingen

12.02.2023

Anfrage

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Keck,

die Energieversorgung von Reutlingen ist von fossilen Energieträgern bestimmt. Um die Energieversorgung aller Haushalte auf regenerative Energien umzubauen ist auch der lokale und regionale Ausbau von Windenergieanlagen notwendig.

Deshalb fragen wir,

- 1. Welche Möglichkeiten gibt es im Stadtgebiet Reutlingen zum Bau von Windenergieanlagen unter Berücksichtigung der Einschränkungen durch Besiedlung und Ökologie?**
- 2. Welche Möglichkeiten gibt es, die Versorgung mit Strom aus Windkraftanlagen in Zusammenarbeit mit anderen Kommunen im Landkreis auszubauen?**
- 3. Welche Möglichkeiten gibt es, um den Ausbau der Windkraft in Reutlingen und Umgebung gemeinsam mit der Fairenergie und weiteren lokalen Anbietern von Investitionen für Windkraftanlagen voranzutreiben?**

Begründung

Derzeit ist die Energieversorgung in der Hauptsache von wenigen Großkraftwerken mit fossilen Energieträgern abhängig. Der Umbau der Energieversorgung, um die Klimagerechtigkeit und die CO₂-neutrale Energiegewinnung herzustellen, muss mit vielen lokalen und regionalen Anlagen betrieben werden. Hierzu ist die Zusammenarbeit in der Region notwendig. Die Wertschöpfung muss dabei vor Ort genutzt werden. Die Akzeptanz der Anlagen gewinnt auch durch das Verständnis für die lokale und regionale Zusammenarbeit. Die Beteiligung der Kommunen ist deshalb wichtig. Um die Ziele zu erreichen, müssen wir die Sache in die Hand nehmen und die Betroffenen zu Akteuren machen.

Mit freundlichen Grüßen

Für die SPD-Fraktion

Helmut Treutlein
Fraktionsvorsitzender